
29 ноября в институте возоб
новила работу школа «Юный 
медик». Для ее слушателей—  
учащихся 9— 10-х классов 
средних школ г. Свердловс
ка — было проведено орга
низационное собрание, пер
вую лекцию «Учение о груп
пах крови» прочитал доц. А. Л. 
Азин.

В этом году школьникам 
предлагается цикл лекций и 
практических занятий под об
щим названием «Теоретичес
кие основы медицины». В пла
не работы предусмотрено 
ежемесячное чтение лекций 
по интересным разделам фи
зиологии, биохимии, морфо
логии, биологии, реаниматоло
гии для всего потока слуша
телей. Практические занятия

ДЛЯ УВЛЕЧЕННЫХ 
МЕДИЦИНОЙ

будут также проведены один 
раз в месяц в четырех сек
циях: «биохимии», «физиоло
гии», «морфологии», «биоло
гии и медицинской киберне
тики».

В работе секций будут за
няты преподаватели кафедр 
нормальной анатомии, биоло
гии, медицинской физики, 
нормальной и патологической 
физиологии, биохимии и гис
тологии. Уже сегодня в каж
дую из четырех секций запи
салось от 20 до 28 слушате
лей из 30 школ Свердловска. 
Около 100 человек изъявили 
желание заниматься в школе. 
Надеемся, что занятия в 
«Ю ном медике» помогут ре
бятам правильно сориентиро
ваться в выборе будущей про
фессии, познакомят их с не
которыми вопросами теории 
медицины и работой ряда ка
федр нашего института.

Н. БАБКИНА, 
асс. кафедры норм, физио
логии, ответств. за работу 
школы «Ю ный медик».

ЗАБОТЯСЬ О ЗДОРОВЬЕ ВЕТЕРАНОВ
Каждый день группа студен

тов помогает строителям бу
дущего лечебного комплекса- 
госпиталя для инвалидов Ве
ликой Отечественной войны. 
В конце ноября на строитель
стве объекта работали студен
ты 1 курса санитарно-гигиени
ческого факультета с препо
давателями кафедры биоло
гии — кураторами этих групп. 
Сделано много: очищены па
латы от строительного мусора, 
приведены в порядок окна, 
хорошо ребята помогли, под
нося кирпич, плитку и др. 
строительные материалы.

1 декабря на стройке труди
лись 159 и 160 группы (ком

сорги Ю. Кочурова, И. Во
робьева, старосты И. Серге
ева, А. Братчиков). Старатель
но работали ребята и к часу 
дня задание —  поднятие на 5 
— 6 этажи раствора для це
ментирования площадок — 
было выполнено.

Есть у наших воспитанников 
гражданская зрелость. Своим 
старанием они доказывают 
любовь, заботу и признатель
ность тем, кто потерял свое 
здоровье, защищая их.

К. ЯМ БУШ ЕВ, 
ассистент кафедры биоло
гии, куратор 159— 160 гр.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮ ЗА ОРДЕНА 
ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО 
ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

ПРИШЛО В ИНСТИТУТ ПИСЬМО
Внимательное отноше

ние к заявлениям, пись
мам трудящихся во мно
гом зависит от того, на
сколько четко и органи
зованно ведется дело
производство. Как об
стоит дело в нашем ин
ституте, —  об этом до
ложил участникам сове
щания при ректоре 
председатель провероч
ной комиссии, начальник 
военной кафедры пол
ковник М. Л. Кирюхин.

В канцелярии, отделе 
кадров, секретарем рек
тора оперативно обра
батывается поступающая 
корреспонденция. Все 
заявления и жалобы рас
сматриваются преимуще
ственно в 5— 7-дневный 
срок. Это хорошо. За 
служивает одобрения 
порядок обработки от
правляемой корреспон
денции и т. д., но ко
миссия выявила и ряд 
недостатков. Сотрудники 
канцелярии не проходят

организованного инст
руктажа по делопроиз
водству. Не проводятся 
в вузе по этому разделу 
и методические семина
ры, что отрицательно 
сказывается на качестве 
учета и оформления до
кументации.

В канцелярии не ве
дется учет размножения 
документов, что может 
быть причиной утечки 
информации. Имеются 
факты несовершенного 
визирования проектов 
приказов ректора юри
стом института. Не опре
делено четко время про
ставления печатей в до
кументах, в частности на 
справках для студентов. 
Отсутствует предвари
тельная сортировка кор
респонденции по отде
лам, что перегружает 
работу ректора и задер
живает доведение дочу- 
ментов до исполнителя.

Имеются случаи несвое
временного оформления 
документов в отделе 
кадров. Для избежания 
недоработок комиссия и 
совещание рекомендова
ли разработать и утвер
дить ректором должно
стные инструкции для 
сотрудников этих под
разделений, проводить 
систематическую учебу 
всех ответственных за 
делопроизводство, в том 
числе и на кафедрах.

АХЧ обеспечить канце
лярию необходимыми 
бланками документов, 
изыскать возможность 
для расширения архива, 
разработать перечень 
корреспонденций для 
представления должно
стным лицам института.

Интересный анализ 
учебы восстановленных 
студентов сделал и до
ложил совещанию доц. 
кафедры нормальной 
физиологии И. П. Плеха
нов. За последние пять

лет в вуз восстановлено 
150 студентов. Из них на 
«хорошо» и «отлично» 
учатся 14 проц., а закан
чивают институт 70 проц. 
Не осиливают вузовскую 
программу около трети 
восстановленных. На ле
чебном факультете 40 
проц. • таких студентов 
имеют в зачетке «3» и 
«4», а каждый четвер
тый —  только «3». Полу
ченные сведения послу
жат хорошим поводом 
к размышлениям дека
нам о более тщательном 
подходе к восстановле
нию исключенных за не
успеваемость студентов.

Совещание рассмотре
ло и другие текущие 
дела.

МИНУТЕ -  РАБОЧИЙ СЧЕТ
Месяц назад редакция 

организовала рейд по про
верке посещаемости сту
дентами лекций. При но
вой проверке контролю 
подверглись 3 и 4 курсы 
педфака и 3 курс (2 поток) 
лечебно-профилакт и ч̂  е с- 
кого факультета.

— Часто студенты про
пускают философию, счи
тая, что экзамены можно 
сдать и без лекций,—  го
ворит староста 3 курса 
педфака А. Кривицкая. —  
Единицы ходят на лекции 
по ОПП, называя их пус
той тратой времени.

Довольно прохладное от
ношение студентов к об
щей гигиене. На лекции по 
этому предмету в день 
проверки (2 декабря) от
сутствовало около 30 проц.

студентов. Но это, по сло
вам старосты 467 гр. И. 
Скороходовой, еще не са
мая плохая явка. Бывает, 
что лекции слушает только 
половина курса. Среди 
те?, кто часто устраивает 
себе отдых вместо лекции 
по гигиене, В. Белозеров,
А. Попов, В. Никитин (462 
гр.), Ю . Клянин, Н. Арши
нов (473 гр.) А. Чесноков, 
Е. Шмонина (471 гр.).

Добрую половину лек
ций по патфизиологии про
гуляли В. Кузнецов (322 
гр.), С. Оносов (320 гр), 
Соколов (324 гр.), Софры- 
гин (331 гр). Пропуски 
эти, несомненно, скажутся 
на качестве учебы и отра
зятся на уровне знаний. 
Вышеупомянутый Софры- 
гин уже имел возможность

убедиться в этом. Для не
го 2 курс закончился лишь 
в октябре этого года, пос
ле сдачи экзамена по ино
странному языку.

Старосты хорошо знают 
своих прогульщиков, нау
чились почти безошибочно 
угадывать, придут они на 
то или иное занятие или 
нет. Но и они не в полной 
мере используют свои воз
можности. Редко обсужда
ются «хронические» двоеч
ники и прогульщики на 
старостатах и заседаниях 
УВК, не налажено тесное 
сотрудничество с активис
тами «Комсомольского
прожектора». А подобные 
рейды очень эффективны. 
С 5 по 25 ноября старос
той 3 курса педфака А. 
Кривицкой была организо

вана такая проверка, при
несшая очевидную пользу. 
До 92— 93 проц. возросла 
посещаемость. На курсе, 
практически, нет студентов, 
для которых пропуски лек
ций стали системой.

Слаба инициатива в ор
ганизации систематических 
проверок со стороны «про
жектористов». Ответствен
ная за «КП» педфака 
О. Киреева (467 гр.) не 
провела еще йи одного 
такого рейда. Выбрана она 
на эту должность недавно, 
а какая работа велась ее 
предшественником, даже 
его фамилия ребятам неиз
вестна. Боевые листки, 
стенгазеты на 3,4 курсах 
педфака — большая ред
кость.

—  Какие меры, приме

няемые к прогульщикам, 
наиболее эффективны? На 
этот вопрос мы получили 
разные ответы. Высказыва
лось мнение, что на нера
дивых лучше всего дейст
вуют административные
взыскания: выговоры, пре
дупреждения.

— Студент —  взрослый 
человек, —  г о в о р и л и  
другие, —  он сам дол
жен понимать, что по
сещение лекций обязатель
но. Важен также качествен
ный уровень лекций, их 
насыщенность, глубина, со
держательность. Такие лек
ции и пропускать не хо
чется.

Жаль, что никто из оп
рошенных не назвал еще и 
гласность, очевидно, недо
оценивая ее роль. Вряд ли 
прогульщикам будет при
ятно увидеть свои фа
милии в сатирической стен

газете, в этой публикации. 
Думаю, что самолюбие не 
позволит некоторым и 
дальше безответственно 
относиться к учебе.

В. Иванов, ответственный 
за «КП», С. Капустин, ста
роста 3 курса лечфака (2 
потока), Н. Дузенко, корр. 
«Св. медика».

СЛЕТ СЛАВЫ
В  понедельник состоял

ся слет трудовой славы 
института. Репортаж с не
го читайте в следующем 
номере.

КОНКУРС 
«ПО РОДНОЙ СТРАНЕ»

Сектором агитации и про
паганды комитета ВЛКСМ  ор
ганизуется конкурс политичес
кого плаката ««Мир на земле— 
общее дело всех народов».

Все факультеты, участвующие 
в конкурсе, должны вывесить 
плакаты в левом крыле глав
ного учебного корпуса, на 2 и
3-м этажах. Плакаты оформ

л я ю т с я  на формате №  24, под
пись ставится в правом нижнем 
углу с указанием факультета 
и группы.

В честь 60-летия образова
ния СССР проводится смотр- 
конкурс стенных газет «По. 
родной стране». Порядок 
оформления Т0кой же, как и 
в конкурсе политплаката. Фа- 

, культеты вывешивают стенга
зеты в правом крыле главно
го учебного корпуса на 2,3 и
4-м этажах.

Оба конкурса проводятся с 
6 по 29 Декабря.

' ч.. ' ' ’ ' ' ^  :
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НА ЗАНЯТИЯХ, КАК В ЖИЗНИ
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В общежитии по ул. 
Токарей, 31 размещен 
учебный полковой меди
цинский пункт. Военная 
кафедра хорошо обору
довала, оснастила поме
щения. Продумано и раз
мещение. Здесь находят
ся приемно-сортировоч
ная палата, перевязоч
ная, операционная, изо
лятор и др. На занятиях 
студенты разбирают со
став и задачи медицин
ского персонала в ПМП, 
проверяя свои теорети
ческие знания на практи
ке.

Из числа студентов 
назначается медицинская 
бригада, которая состо
ит из врача, фельдшера 
и санитарного инструк
тора. Перед пен ставится

задача: определить ха
рактер ранения, время 
поступления раненого и 
клинические симптомы. 
Бригада объясняет так
же свои действия по 
приему, сортировке и 
размещению больного. 
Ставит и обосновывает 
диагноз, назначает со
ответствующее лечение 
или готовит обследуемо
го к эвакуации. В конце 
занятия преподаватель 
проводит разбор в учеб
ном классе, указывает 
на ошибки и ставит со
ответствующие оценки. 
Такие занятия для нас 
очень полезны — помо
гают хорошо усвоить ор
ганизацию и тактику ме

дицинской службы в Со
ветской Армии.

Е. Т ЕРЕХО В ,
4 курс, санфак.

НА СНИ М КЕ: ,Т. Де- 
вятовская, студентка 
455—458 учебного взво- 
ца, прекрасно выполнила 
обязанности фельдше
ра — правильно провела 
сортировку раненых, за 
что получила «отлично».

Фото Ю. Власова, 
457 гр.



ГОРДИМСЯ
ТРУДОМ
НАШЕЙ
ЖИЗНИ

Сегодня в большой
аудитории хозяйка —
радость, светлая, общая 
радость. Встретились 
врачи первого шестнлст- 
иего набора, первые су- 
бордниаторы. Собрались 
друзья, товарищи горя
чих послевоенных сту
денческих лет, разбро
санные судьбой по всей 
нашей многонациональ
ной родине, но верные 
своей привязанности к 
институту.

Выпускников 1952 года 
приветствовал профессор 
Ужанскин Я. Г. Пришли 
повидать учеников проф. 
Сахаров М. И., доценты 
Дробиз Ф. Д., Бессонова

♦ 30 ЛЕТ СПУСТЯ

А. П. Прислали свои 
поздравления проф. Ван- 
генгенм К. А., доц. Ро- 
гольская Ф. С., сокурс
ники — космонавт Лаза
рев В. Г., доктора наук 
Баевский Р. М. из Мо
сквы, Павлов А. Д. из 
Рязани, заслуженный 
врач Варлаков И. К. из 
Дмнтровограда.

Как много пройдено и 
сделано за эти 30 лет! 
Связанные общей судь
бой, мы спешили жить, 
торопились отдавать, ле
чить, творить добро... 
Словно держали провер
ку на крепость своей по
роды, на верность изб
ранному однажды? и на
всегда врачебному делу. 
Снегом побелило нас 
время, на лицах выткало 
сетки морщин, прибавив 
многим из нас к боевым 
наградам трудовые ор
дена и медали. Суше, 
строже мы стали с года
ми. А сегодня — смот
рим друг на друга и 
уходит подспудная ти
хая грусть, душой стано
вимся моложе.

Вот они, наши ребята 
и девчата. Авторитетные 
уважаемые люди — В. И. 
Климов, засл. деятель* 
науки РСФСР, профес
сор, профессора Ерма
ков Е. В. (Л\осква), 
Прудков И. Д., Хейнонен 
И. М., Иванова А. В., 
Шабунин Р. А. (Сверд
ловск), доктора наук 
Знслин Б. Д., Стафеев 
И. А., засл. врачи Маль
цев А. Г., Усанова Л. А. 
(Тюмень). Какой надо 
обладать беззаветной 
преданностью врачебной 
профессии, чтобы всю 
жизнь проработать уча
стковым врачом, акуше
ром, хирургам, терапев
том в одной больнице 
или поликлинике! Таких 
очень много, и свою при
знательность и уважение 
к ним мы выразили в 
особо теплых приветст
виях. Многие из них — 
отличники здравоохране
ния, отмечены награда
ми, имеют высшую ква
лификацию.

Конечно, юность не 
вернется снова. Мо нам 
отрадно, что паши дети 
не ищут легкой и спо
койной жизни. Они пош
ли по нашему пути — 
стали или готовятся 
стать врачами. Хотелось, 
чтобы внуки, а их уже 
49, выбрали труХ нашей 
жизни, труд, достойный 
гордости и уважения.

В КУЗМ ЕН О К, 
доцент, выпускница 

СГМИ 1952 года.

ЧЕЛОВЕКУ-БЫТЬ КРАСИВЫМ
Сегодня в редакцию на 

беседу за «круглым столом» 
мы пригласили лучшую по 
успеваемости на IV курсе 
лечфака группу — 412-ю. 
Нас интересовало, как сту
денты видят, объясняют и 
оценивают жизнь, себя и 
своих товарищей, какие ста
вят перед собой задачи, ка
кое место отводят в своей 
повседневной жизни воспи
танию культуры. Итак, в 
разговоре участвуют: Ана
толий Брагин, член ДНД, 
Игорь Одинцов, член дви
жения СНЗ. Сергей Солн
цев, староста группы, Вик
тор Щуренков, Борис Дуд- 
кин, идеолог, Татьяна Ко 
жевникова, культорг, Лия 
Думаиовская, Андрей Кор- 
шок, комсорг, Марина Ко 
лесникова, культорг, Мари
на Мансурова, Ольга Ко- 
решникова, профорг.

— Становление врача не- 
гозможно без повышения 
своего культурного уровня. 
Мы часто говорим о куль
туре, порой, мало задумы
ваясь о содержании само
го слова. Какой смысл аы 
вкладываете в это поня
тие!

Андрей: Быть образован
ным, уметь говорить, весги 
себя —  еще не значит быгь 
культурным. Если есть у че
ловека внутренняя культу
ра, значит, налицо и внеш
няя. Это понятия тождест
венные.

Ольга: Не согласна. По-
моему, культура закладьпа- 
ется, формируется в основ
ном в семье. В культурной 
семье и дети воспитанные...

Татьяна: Но ведь немало 
примеров, когда в неблаго
получных семьях вырастают 
‘умные, добрые дети и на
оборот...

Виктор: А я думаю, что
культуру нужно понимэть 
не только как наличие ду
ховности, знаний, а еще и 
как нравственную красоту 
человека, его благородство, 
справедливость, бескоры
стие... Основная культура —  
не сделать человеку боль
но...

Ольга: Вообще-то у нас
есть культмассовый сектор, 
который должен заниматься 
воспитанием культуры — 
планируется посещение ки
но, театров...

учитывать нравственные ас
пекты.:. Хотите ли вы «до
расти» до него!

Андрей: Лидером в груп
пе можно назвать Марину 
Мансурову. У нее самый 
высокий балл, она была 
комсомольским секретарем 
курса, общественница, ини
циативна, энергична.

Лия: К Марине всегда
можно обратиться за лю 
бой помощью.

Андрей: Репутация чело
века складывается из мело
чей. Все помнят, как доб
росовестно работала Маои- 
на на картошке.

— А каких качеств, М а
рина, вам недостает!

—  Выдержки. На млад
ших курсах плакала от оби
ды, когда люди меня не 
понимали. Я мало читаю 
книг, —  не могу выкроить 
время, редко бываю в те
атрах. Некоторые считают, 
что немного зазналась. Ста
раюсь одергивать себя.

Таня: А я не считаю М а
рину лидером... Скорее 
можно привести некий со
бирательный образ.

Андрей: Но кроме нее
некого назвать...

Виктор: Я тоже не вижу
общего лидера. Он выявля
ется на первых курсах, а 
сейчас группа хотя и сохра
няется как таковая, но каж-

терпимыми и отзывчивыми. 
Ощущаем дефицит добро
ты.

Игорь: Я давно не видел 
порядочности.

Все остальные: Мы мало 
задумывались об этом в 
своей повседневной жизни. 
А жаль... Этому нам пред
стоит учиться.

— Получали ли вы по
мощь в группе в трудных 
ситуациях! Есть ли у вас 
образцы для подражания в 
кино, литературе, в жизни! 
3 группе, в вузе!

Общее мнение: Случаи
помощи, возможно, и были, 
но незначительные, незапо
минающиеся. Свои идеалы 
мы выбирали в прошлом, в 
школе, но не сейчас. В ву
зе многие преподаватели 
нам импонируют. Нравится, 
как читают лекции профес
сор М. Г. Виннер, доценты 
Б. Г. Ю шков и В. Н. Ж урав
лев. Приятно заниматься и 
общаться с асс. кафедры 
нервных болезней Л. Я. Но
виковой.

Какие положительные или 
негативные качества появи
лись у вас за время обуче
ния в вузе!

Анатолий: В институте я
приобрел много друзей, 
сейчас отношусь к их выбо
ру более требовательно. 
Научился дружить.

В разлуке более глубоко 
и благодарно оцениваешь 
родителей. Я полностью за
рабатываю себе на жизнь, 
даже когда не получаю сти
пендии. Из дома не беру 
ни копейки. Принципиаль
но.

Неприятно, что в инсти
туте часто сталкиваешься с 
формализмом, особенно в 
общественной работе.

Татьяна, Лия: Приобрели*
профессиональные знания, 
но стали более сдержанны
ми. Когда плохо, больше 
рассчитываем на себя.

Ольга: А я уверена, слу
чись что, каждый из наших 
ребят поможет. Студенче
ская жизнь несравненно ин
тересней, чем на заводе. 
Могу сравнивать, два года 
работала. Я рациональней 
расходую время, хочу за
няться спортом, научилась 
ценить друзей.

Марина Мансурова: Я по
лучаю большую радость от 
общения с больными —  ра
ботаю медсестрой, но ста
ла меньше успевать...

— Говорят красивый тот, 
кто дал развиться красиво
му, добрый тот, кто сумел 
заглушить злобу и воспи
тать добро. Как помогает 
вам воспитывать эти каче
ства соприкосновение с 
медициной, больными, на
пример, во время произ
водственной практики!

Лия: Самое страшное — 
равнодушие. По себе 
знаю —  придешь в поли
клинику, а всем не до тебя. 
Становится все безразлич
но, хочется одного —  
уйти.

Ольга: У меня, наверное, 
прорывается больше жало
сти к больным...

Сергей: Я стараюсь забо
титься о больных из чувст
ва долга. Каких-то других 
побуждений —  нет.

Игорь: Я тоже. И вообще 
мало видел, чтобы люди 
дарили доброту...

Марина Мансурова: Это
зависит от тебя. Больше от
дашь —  больше получишь. 
А если не любить людей, 
зачем идти в медицину?

Татьяна, Лия: Мы обяза
ны быть чуткими и внима
тельными к больным.

Сергей: По-моему, сейчас

ниваете культурный, нрав
ственный уровень вашей 
группы!

Все: «3», «5».
Андрей: Полезно было

бы вместо аттестации по 
ОПП проводить такие от
кровенные беседы.

Виктор: Вот именно. Бесе
ды, подобные «черной ба
не» в ССО, когда человеку 
через месяц работы в 
стройотряде в глаза выска
зываются все недостатки. 
Помогает. Был у нас один, 
который не за тот конец 
бревна всегда брался, а за 
обедом лучший кусок выби
рал. Так после «бани» он на 
стройке подал мне перво
му, а не себе, стакан во
ды...

— Ваша главная цель!
Сергей: Чтоб было инте

ресно жить. Работать для 
души, увлекательно отды
хать, путешествовать. И не 
замыкаться в семейных де
лах.

Виктор: У меня есть лю
ди, которым я верю. Хоте
лось бы не обмануться в 
их верности. Быть кому-то 
нужным... t

Борис: Быть полезным, а 
значит и счастливым.

Игорь: Делать то, что те- 
v бе хочется.

Андрей: Чтоб тебя ува
жали твои дети...

Татьяна: Не останавли
ваться на достигнутом. Быть 
кому-то нужным и знать, 
что тебе кто-то нужен.

Лия: Быть хорошим про
фессионалом и человеком.

Марина Колесникова: Что
бы навсегда сохранилось 
глубокое чувство к люби
мому человеку.

Марина Мансурова: Хочу 
иметь дружную семью, тро
их детей и учиться дальше.

Ольга: Хочу стать клас
сным специалистом. . Меч-

Сергей: Это формально
и малоэффективно. Не 
каждый берет из фильмов 
для себя лучшее... Нам ие 
хватает занятий по воспита
нию культурь^общения, по
ведения. Правда, читаются 
лекции по эстетике, но они 
неинтересны, не восприни
маются.

Игорь: Я такого же мне
ния. Культуру в себе чело
век должен воспитывать 
сам, а коллектив тут бесси
лен...

Ольга: Хорошо бы орга
низовать для студентов чте
ние лекций по культуре. В 

прошлом году выступал пе
ред нами на эту тему Сер
гей хСлепухин из 417 груп
пы. Понравилось.

— Вам известны фор
мальные лидеры группы, 
маяки в учебе. А кого вы 
считаете лидером своего 
коллектива в культурном 
плане! Почему! Желательно

дый живет своими интере
сами, единого коллектива 
нет, есть только группки. Я 
лично чувствую большой 
недостаток в общении...

Марина Мансурова: Это
естественно. Мы взрослеем, 
кто выходит замуж, кто ж е 
нится и появляются другие 
устремления. Ведь мы —  
все разные.

— Социологи считают, 
что психологическая совме
стимость требует сочетания 
почти по 50 признакам, по
этому так редки истинные 
содружества. Как вы прояв
ляете ваши лучшие нравст
венные черты в общении с 
товарищами по группе! Бе
режете ли их достоинство, 
ограждаете ли от незаслу
женных обид, унижений!

Борис: Со мной часто
люди обходились жестоко, 
но я всегда стараюсь отно
ситься ко всем тактично. 
Мы должны .быть более

Игорь: Слетел детский
пушок, я стал уверенней и 
равнодушней.

Борис: Воспитал в себе
большую самостоятель
ность. Но уже меньше до
веряю людям.

Сергей: Пересмотрел
многие свои идеалистиче
ские взгляды. Вывел фор
мулу: доверяй только себе, 
иначе тютом может быть 
больно. В целом смена 
среды всегда сказывается 
отрицательно...

Виктор: Я так не думаю. 
Со временем люди всегда 
пересматривают свои жиз
ненные взгляды. Я живу в 
общежитии и не хуже, чем 
дома. Здесь я более само
стоятелен, свободен. Нет, 
я не использую эту свобо
ду для недобрых дел. Три 
раза ездил в стройотряд и 
многому научился. Знаю: 
возьмусь строить дом —  
построю.

доброта обесценивается. В 
большом почете —  пред
приимчивость, рационализм.

Девушки хором: Ничего
подобного.

Игорь: Сейчас у многих
один культ: вещей и денег. 
Людей, равнодушных к не
му, —  нет.

Татьяна: Смотря на какие 
нужды человек тратит день
ги...

Марина Мансурова: Са
мые дорогие деньги —  за
работанные честным тру
дом, приятно подарить по
дарки, приобретенные на 
них, близким людям! Но 
суть нашей жизни не в ве
щах, а в интересных де
лах...

Андрей: Я бы предложил 
принимать в мединститут 
людей только с 2— 3-летним 
стажем работы в мединсти
туте. Пусть посмотрят на 
профессию вблизи.

— Каким баллом вы оце-

таю встретить человека, ко
торого полюблю. Хочется 
иметь дружную семью, 
чтоб она стала помощни
ком, а не препятствием хо
рошей работы.

И еще у меня пожелание: 
давайте снова вот так же 
соберемся через три года. 
Очень интересно, какими 
мы будем... Ведь человек 
должен быть красивым.

Беседу за «круглым 
столом» вела 

Т. НИСКОВСКИХ.

ОТ РЕДАКЦИИ.
А какова ваша точка зре

ния по данным вопросам, 
дорогие читатели! Просим 
принять участие в обсужде
нии темы о культуре лич
ности на страницах нашей 
газеты.

На снимке: участники
«круглого стола»».

Фото В. Степанова.
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